

 ${\bf Superbe\,performance, mardi, de\,Marcos\,Madrid, tombeur\,d'Emmanuel\,Lebesson.}$ ${\bf ARCHIVESXAVIER\,L\'{E}OTY/SO}$

TENNIS DE TABLE / PRO B (7E JOURNÉE)

Fouras : « Nous sommes venus chercher ce que nous voulions »

Les Fourasins ont ramené un point de leur visite chez des Caennais toujours invaincus (3-1)

À un partout à la pause de ce Caen - Fouras, mardi 19 novembre, l'observateur avait le droit de penser que les Normands ne s'en sortaient pas si mal. Ludomir Jancarik avait dû lutter ardemment pour écarter Andréa Landrieu, quant à Emmanuel Lebesson, visiblement émoussé après son séjour américain, il s'était incliné au bout du suspense face à un Marcos Madrid brillant en revers, et qui tenait à se rappeler au bon souvenir d'un public qui ne l'avait évidemment pas oublié.

Gêné en remise de service, le Caennais ne trouvait pas la solution face aux démarrages en revers du pongiste mexicain, qui ne relâchait pas la pression, et c'est finalement logiquement que Madrid mettait les deux équipes à égalité. Malheureusement pour Fouras, Paul Gauzy, absent, perdait sèchement contre Jules Cavaillé et Marcos Madrid, peut-être fatigué, n'inquiétait aucunement Lubomir Jancarik. « Difficile d'avoir des regrets même si la phy-

sionomie de la soirée aurait pu nous être un peu plus favorable, expliquait Loïc Bobillier l'entraîneur maritime. Prendre un point face à la meilleure équipe du championnat est plutôt une bonne performance. »

Le regret Landrieu

Le petit regret ? Certainement la défaite d'Andréa Landrieu, qui menait pourtant deux sets à zéro face à Jancarik. Oui mais voilà, l'international tchèque corrigeait le tir et remportait l'ultime manche. « Nous sommes venus chercher ce que nous voulions », abonde Bobillier, « voilà un point qui pourrait compter dans l'optique du maintien. Nous venons de jouer trois rencontres en peu de temps et nos sept points acquis sont très importants ».

Xavier Renouvin, le coach caennais, confirmait, « Fouras est une formation très homogène et je vois mal comment elle ne pourrait pas garder sa place en Pro B ».

David Nugues